
AVIS DÉFAVORABLE
Bonjour
Suite à l'enquête publique et divers entretiens avec habitants et élus de la mairie de Bedoues
Cocures, je souhaite vous faire part de mon avis DÉFAVORABLE pour ce projet.
En effet, étant habitant de Florac et habitué des trajets sur cette portion de route il ne me 
semble pas
pertinent de prévoir un projet aussi ambitieux.
Que ce soit en tant que particulier, toute l'année on en tant que professionnel, pour 
l'encadrement
d'activités de plein air proposées entre le Pont de Montvert et Cocures, j'utilise cette route 
toute
l'année.
Cette portion de route, à une période de faible affluence ou durant l'été avec un plus de trafic, 
ne m'a
jamais semblait dangereuse. Des études ont d'ailleurs montré que ce n'était pas une portion
accidentogène. De plus, sa sinuosité fait partie de son charme, de l'attrait touristique de ce 
secteur et
de l'adaptation à un environnement géographique caractéristique. Elle incite le conducteur à 
être
vigilant, attentif et l'oblige à réduire sa vitesse pour s'adapter à ses courbes et dans 
l'éventualité de
croiser un autre utilisateur de la voie. D'autres études ont d'ailleurs démontré que, 
paradoxalement,
élargir les routes permettent une augmentation de la vitesse et les rendent donc plus 
accidentogène.
Concernant l'aspect environnementale, il est mentionné dans le document de présentation
l'importance de préserver une faune et une flore rare, d'intérêts et protégées, qui se sont 
développées
sur ce site. Creuser dans la falaise questionne donc la pertinence de ce projet. De plus, une 
partie
des gravats est prévu d'être basculé de l'autre côté de la route pour se retrouver en partie dans 
le
Tarn. Quid de son environnement et de ses utilisateurs saisonniers et/ou à l'année ? Étant 
kayakiste
et professionnel de l'enseignement de disciplines associées je suis concerné.
En espérant que vous porterez une attention particulière au témoignage d'une personne qui vit 
le
territoire en tant que particulier et professionnel.
Cordialement

Robin Legrand


